



## Nota de prensa

1 de octubre de 2020

### Vuelve la escuela de conducción de Volkswagen con los nuevos ID.3 y Golf GTI como protagonistas

- Volkswagen Driving Experience reanuda la actividad formativa en uno de los circuitos más legendarios de España: el Jarama
- Conducir el futuro: con la llegada del nuevo ID.3, Volkswagen estrena la Escuela ID., en la que enseñarán las claves de conducción de los vehículos eléctricos
- El nuevo Golf GTI hará su debut en España en el marco del Driving Experience
- Luis Moya, embajador de la marca, presente en todos los cursos de conducción, dará las claves sobre la importancia de la seguridad al volante
- La cita tendrá lugar los días 22, 23 y 24 de octubre en el Circuito del Jarama y las plazas se pueden adquirir a través de la web [Volkswagen Driving Experience](https://www.volkswagen.es/driving-experience)

**Madrid, xx de septiembre de 2020 – Han sido muchos meses lejos del asfalto, pero la espera ha terminado. La escuela de conducción Volkswagen Driving Experience vuelve a poner los motores en marcha y regresa a los circuitos con novedades relevantes. La más importante es la nueva Escuela ID., un curso de conducción creado específicamente para vehículos eléctricos en el que los alumnos tendrán la oportunidad de conducir, por primera vez, el nuevo icono de la marca, el ID.3, y sacarle el máximo partido a la electromovilidad. Además, el recién estrenado Golf GTI, con 245 CV, debutará en la escuela de conducción en el circuito del Jarama, para demostrar que, ocho generaciones después, las siglas GTI siguen siendo sinónimo de deportividad, diseño y emoción.**

**En los cursos de conducción, los alumnos estarán acompañados por Luis Moya, dos veces campeón del mundo de Rallyes y embajador de la marca, que incidirá sobre la importancia de la seguridad al volante. Para ello, estará acompañado por un completo equipo de monitores profesionales -todos ellos con una larga experiencia- expertos, no solo en la gama de modelos convencionales de Volkswagen, sino en los modelos eléctricos que van a marcar el futuro de la marca.**

La escuela de conducción de Volkswagen vuelve a rodar en circuito con importantes novedades en su programa. La marca alemana ha querido aprovechar la llegada del ID.3 al mercado para estrenar un nuevo curso de conducción que está específicamente diseñado para vehículos eléctricos: la Escuela ID. Y es que este nuevo modelo 100% eléctrico marca el inicio de una nueva era para la marca. El ID.3 es el primer vehículo fabricado sobre la plataforma MEB y el primer miembro de una nueva y completa familia de vehículos 100% eléctricos con la que Volkswagen quiere dar forma a la movilidad del futuro.

#### **Escuela ID.**

Con la Escuela ID., Volkswagen ofrece una experiencia de conducción completamente nueva y quiere ayudar a los alumnos a descubrir las claves de conducción y la diversión que se esconden detrás de un coche eléctrico. Así, los

tacto para medios

Volkswagen Comunicación  
Comunicación de Producto

Eva Vicente  
Directora de Comunicación  
[Eva.vicente@volkswagen.es](mailto:Eva.vicente@volkswagen.es)  
+34 91 344 86 34

Ana Rivas  
Jefa de prensa de Comunicación  
Corporativa de Volkswagen  
[Ana.rivas@volkswagen.es](mailto:Ana.rivas@volkswagen.es)  
+34 91 3544 86 36



## Nota de prensa

asistentes tendrán un módulo teórico, en el que aprenderán todo lo que necesitan saber sobre la carga del vehículo, las ventajas de un eléctrico o cómo sacarle el máximo partido. En las pruebas dinámicas tendrán la oportunidad de ponerse al volante del nuevo icono de la marca en circuito y probar los modos de conducción del ID.3 o la optimización de la batería, entre otras actividades. La Escuela ID. se puede adquirir por un precio de 170 euros para clientes de la marca y 220 euros para no clientes.

### **Escuela R y Escuela GTI**

La Escuela R y la Escuela GTI están dirigidas a aquellas personas que quieren aprender o mejorar su técnica de conducción. Para ello, Volkswagen pone a su disposición dos niveles de formación en función de la experiencia del conductor. La Escuela GTI está dirigida a personas con dos años o menos de carnet, y en el apartado teórico se incidirá en la colocación de las manos al volante, la importancia de la vista y el peligro que representan las distracciones, al alcohol y las drogas. En la parte práctica, los alumnos podrán rodar en pista al volante del Polo GTI y el T-Cross para poner a prueba su capacidad de reacción, la frenada con esquiwa sobre superficies deslizantes o la gestión del tráfico, entre otras pruebas.

La Escuela R está diseñada para conductores más experimentados que quieren ir un paso más allá y aprender nuevas técnicas que les permitan reaccionar con mayor seguridad ante situaciones adversas. Para ello, durante el curso ahondarán en la importancia de la trazada o las partes de una curva, o los pesos e inercias del vehículo, conceptos que podrán poner en práctica en pista combinando pruebas dinámicas con superficies deslizantes, ejercicios de preparación para la curva, competición en paralelo para aprender a controlar la intensidad de la frenada o cómo hacer las principales trazadas. Los alumnos de la Escuela R, más experimentados, tendrán la oportunidad de conducir el nuevo Golf GTI, de 245 CV, y el T-Roc R, de 300 CV.

La Escuela GTI tiene un precio de 140 euros para clientes y de 180 euros para no clientes. Por su parte, la Escuela R tiene un precio de 210 euros para clientes y de 270 euros para no clientes.

### **Race Tour**

Con el objetivo de acercar a los conductores las novedades de producto, así como las últimas tecnologías que incorporan los modelos de la marca en materia de asistentes y sistemas de seguridad, el Race Tour ofrece un espacio en el que los clientes podrán probar los últimos lanzamientos y, a través de distintos módulos, poner el foco en temas como la conectividad, la electrificación, la conducción eficiente, los asistentes o las técnicas de conducción 4x4. Los clientes podrán probar el ID.3, Golf GTI, Polo GTI, T-Roc R, T-Cross, Touareg, Tiguan, Passat GTE, Arteon y e-up!.

La siguiente cita del programa Volkswagen Driving Experience será el Race Tour en el Circuito de Montmeló, que tendrá lugar el 2 de diciembre.



## **Protocolo Covid-19**

Siguiendo la legislación vigente a causa de la Covid-19, así como las recomendaciones de las autoridades en cuanto a limitación de aforo en actividades sociales, los cursos de conducción de Volkswagen Driving Experience se han diseñado de manera que cumplen con los protocolos de higiene y distanciamiento. Así, nuestros eventos se realizan en grupos reducidos para asegurar que el aforo está muy por debajo de la capacidad permitida. De la misma manera, en todos nuestros cursos respetamos la distancia de seguridad de 2 metros entre nuestros asistentes tanto de pie como sentados. Además, solo se permitirá el acceso de una persona en cada vehículo.

Para más información sobre el Protocolo de higiene y actuación visita <https://drivingexperience.volkswagen.es/protocolo-higiene>